

山形大学の学生さんと  
「はい!やまがたでした!」の  
情報発信連携事業です

# 街フェス

2022

参加店、取材してきました! /

## 榮玉堂

取材日時  
11月25日(金)  
12:30 ~ 13:15



お菓子とドリンクの  
セットメニューを  
頂きました。

お店に入った時間が、まだカフェタイムには早いお昼時でしたが、店内はすでにテイクアウトの方でいっぱいでした。驚くことに、私がお店に入ってから出るまで一度もお客様が途絶える瞬間はありませんでした。

私はイートインを利用し、どら焼きと抹茶のセットを頂くことにしました。なんとこの**セットメニュー**も選ぶ幅が広く、**ドリンク**に加えて全ての**どら焼き**、**スイーツ**、**トポテト**、**きんつば**等から選べるということでした。それ以外にも冷たい甘味メニューとしてあんみつやぜんざい、パフェ、あたたかい甘味メニューとしておしるこや栗ぜんざいなど**単品メニュー**も豊富で、間違いなく迷ってしまうことでしょう。  
夏はかき氷を食べに訪れる方も大勢いるそうです。

## おすすめポイント

榮玉堂さんはまず、**アクセスが良いのが魅力**です。ベニちゃんバスのバス停がすぐ近くにあるため、駅から歩くのはちよつと...という方でも心配する必要はありません。また、七日町に隣接する旅籠町にあるため、**七日町での買い物とランチの後に食後のカフェを...**というように気軽に立ち寄ることもできます。また、何と**言うてもメニューの豊富さが魅力の一つではないでしょうか。**



私はカマンベールクリームどら焼きを頂きましたが、**メニューにはスタンダードな小豆、宇治金など誰もがなじみ深い味に加えて、テイラミスどらやマスカルポーネどらなどの思わず興味をひかれてしまうような味もあります。**  
また、**季節限定の味も展開している**ことから、**四季の変化と共に味の変化を楽しむことができるのも、多くの人々から愛される一つの理由**であると感じました。